

BIOGRAFI PENULIS



Ns. Novita Elisabeth Daeli, lahir di Caringin, Kota Baru, Sumatera Utara pada 24 November 1980. Saat ini bekerja sebagai Program Staff dan Kaprodi pada Ns. Keluarga dan Kesehatan Universitas Katolik Muli Charitas Palembang Sumatera Selatan. Menekun penelitian pada Kaprodi dan sebagai dosen. Juga pernah sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Medan. Pernah bekerja di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan dan sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan. Pernah bekerja sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan dan sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan. Pernah bekerja sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan dan sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan.



Ns. Lilik Pranata, S.Kep., M.Kes., Lahir di Gubung Rejo, 1 Juli 1985, saat ini sebagai dosen pengajar di prodi Ilmu Keperawatan dan Ners, Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Katolik Muli Charitas sejak tahun 2011. Menyelesaikan S1 Keperawatan di Siliwangi Pendidikan Charitas Palembang, Profesi Ners di Siliwangi Jember, dan magister di di Universitas Singaperbangsa DRU Pasuruan. Saat ini menjabat sebagai kepala bidang praktik Universitas Katolik Muli Charitas dan Editor di Jurnal Kesehatan Sektoral PERDANA, Magajar pada Kitab Ilmu dasar Keperawatan, Keperawatan Geriatrik dan Manajemen Keperawatan.



Ns. Sri Indaryati, lahir di Bengkulu, 25 Agustus 1974, bekerja di Universitas Katolik Muli Charitas, Fakultas Ilmu Kesehatan. Pujian S1 dan Keperawatan dan Ners, magister pada SK KNS, Menyelesaikan Keperawatan yang berbasis dan IPK, Dokter di Keperawatan (WPER) di Siliwangi Pendidikan Charitas Palembang, Lulus Pendidikan Sarjana Keperawatan dan Profesi Ners di Siliwangi Pendidikan Charitas Palembang, Menyelesaikan Pendidikan Pasca Sarjana pada Pendidikan KNS Sekeloa Tinggi Ilmu Keperawatan Sri Garuda Jakarta. Pernah bekerja sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan dan sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan dan sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan dan sebagai dosen di salah satu Kaprodi di Palembang Sumatera Selatan.

Penerbit dan Persekitan
NoerFikri
Jl. Mayor Mandin No. 142
Tg. Pav. 0711-366625
E-mail: noerfikri@gmail.com
Palembang - Indonesia



Ns. Novita Elisabeth Daeli, M.Kep
Ns. Lilik Pranata, S.Kep., M.Kes
Ns. Sri Indaryati, M.Kep

Manajemen Edukasi Pasien dan Keluarga yang Menderita

DIABETES MELLITUS

Book Chapter

